Regresa la CDMX a semáforo Amarillo a partir del 6 de septiembre

El cambio en el color del semáforo epidemiológico se debió a una reducción en los contagios

Redacción

metropoli@cronica.com.mx

A partir del próximo 6 de septiembre la Ciudad de México regresa al color Amarillo del semáforo epidemiológico, y permanecerá en este nivel al menos dos semanas, informó este viernes el director de Gobierno Digital capitalino, Eduardo Clark.

El funcionario señaló optimista que se han registrado tres semanas de mejorías constantes en la ocupación hospitalaria, por lo que el semáforo epidemiológico registra un



En la CDMX se han registrado tres semanas de mejorías constantes en la ocupación hospitalaria, por lo que el semáforo epidemiológico registra un avance positivo.

avance positivo respecto a la baja en contagios Covid.

"Tenemos hoy la buena noticia que, de acuerdo con la última notificación de riesgo que recibimos por parte del gobierno federal, la Ciudad de México está, a partir del próximo lunes, en semáforo Amarillo y lo estará, por lo menos, dos semanas", dijo Clark en conferencia de prensa.

Asimismo, refirió que el cambio en el color del semáforo epidemiológico se debió a una reducción en los indicadores de contagios y hospitalizaciones por Covid-19 en la CDMX.

En los últimos siete días se redujo la hospitalización por la Covid-19; en la Ciudad de México, 236 personas fueron dadas de alta, por lo que la cifra cerró en un total de 2 mil 628.

En la Zona Metropolitana del Valle de México la cantidad de personas hospitalizadas por SARS-CoV-2 ascendió a 3 mil 804, desde las 4 mil 296 de la semana anterior, con lo que se registró una reducción del 11.4% en el periodo.

Para la CDMX la reducción de ocupación fue de 8.2%, desde las 2 mil 864 personas que se encontraban hospitalizadas la semana anterior. Confirmó que hay mil 834 personas en camas generales y 794 entubadas.

Foto: Cuartoscuro

El Edomex continúa dos semanas más en semáforo Naranja

Redacción

metropoli@cronica.com.mx

El gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, informó este viernes que los municipios de la entidad se mantendrán en semáforo Naranja por Covid-19 las próximas dos semanas.

En un mensaje difundido en redes sociales, el mandatario estatal aseguró que en el Estado de México ya iniciaron las clases presenciales y se avanza en el programa de vacunación antiCovid.

"Durante las próximas dos semanas, el Estado de México se mantiene en semáforo Naranja, lo que implica que sigamos manteniendo las medidas preventivas y sigamos haciendo el mayor esfuerzo posible por cuidar todos de todos", señaló.

Precisó que esta semana regresaron a clases presenciales más de dos millones de alumnos, lo que representa más del 50 por ciento de los estudiantes mexiquenses.

"El pasado lunes 30 de agosto, más de dos millones de alumnos regresaron a las clases presenciales. Esto es más del 50 por ciento de los alumnos que tenemos en el Estado de México; esto es una gran noticia para todos, poder regresar a las aulas, poder continuar con el trabajo del ciclo educativo, poder tener a los alumnos conviviendo, aprendiendo, a los maestros en las clases", expresó.

El mandatario mexiquense puntualizó que 74 por ciento de los maestros ya está en las aulas y ocho de cada 10 escuelas ya están abiertas.

Reiteró que en el Estado de

México se trabaja de manera coordinada entre autoridades educativas y padres de familia, lo que ha permitido la instalación de los Comités de Salud y de Protección Civil, para cuidad la implementación de las medidas preventivas, además de vigilar y monitorear la infraestructura de los planteles educativos.

Alfredo Del Mazo indicó que en el Estado de México se avanza en la vacunación, y se han aplicado más de 12 millones de dosis.

"Esto es un avance muy importante; todos los mayores
de 60 años y de 50, con sus
dos dosis aplicadas; los mayores de 40 y de 30 cuando menos una dosis, y ya llevamos
más de 700 mil jóvenes mayores de 18 años, que han tenido su primera vacuna, esto
nos permite seguir avanzando", manifestó.



En el Estado de México se avanza en la vacunación y se han aplicado más de 12 millones de dosis.